

EL PIE FELICITA AL PRESIDENTE LULA



El Partido de la Izquierda Europea felicita al compañero Luiz Inácio Lula da Silva, que ha sido confirmado como Presidente de Brasil por tercera vez.

El resultado conseguido es fruto de la movilización popular y de la unión de todas las fuerzas políticas y sociales a la izquierda de Bolsonaro. La victoria de Lula es la confirmación de que ganó la democracia, ganaron las luchas sociales contra la desigualdad y el fascismo.

Este triunfo reafirma el avance de los gobiernos progresistas en la región y reabre el camino para la consolidación del proyecto de integración latinoamericana iniciado con la CELAC y para relanzar la UNASUR y el MERCOSUR. Una victoria reconocida a nivel internacional por muchos jefes de Estado y de gobierno, a partir del presidente estadounidense Joe Biden.

A pesar de esto y de que Jair Bolsonaro, sin hablar de la victoria de Lula, ha afirmado que cumplirá con el mandato constitucional para llevar a cabo la transición del cargo presidencial, nos preocupan las situaciones de violencia que se están dando en las últimas horas en el país por los afines a Bolsonaro que piden la intervención militar y un golpe de estado en Brasil, sin que la Policía Federal intervenga.

El Partido de la Izquierda Europea pide que se pongan fin a estas situaciones, condenando la ambigüedad de las declaraciones del actual Presidente y cualquier tipo de intentona golpista. Solicita que la transición de poder se lleve a cabo de forma pacífica y a través de los cauces constitucionales respetándose la voluntad emanada de las urnas que han ratificado la victoria de Lula con una ventaja de más de dos millones de votos.